

# Santa Marta dedica a Miguel Delibes su nueva sala de exposiciones

El municipio rinde homenaje al escritor con motivo del año de su centenario ■ El espacio cultural al que da nombre se encuentra en el Centro de Interpretación de la Isla del Soto

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta rinde homenaje a la figura del escritor vallisoletano Miguel Delibes dando su nombre a la nueva sala de exposiciones de la Isla del Soto, ubicada en el Centro de Interpretación.

Espacio cultural que ayer inauguraron el alcalde del municipio, David Mingo, y el director de la Fundación Miguel Delibes, Fernando Zamácola, junto al edil de Cultura, Francisco Miguel García; el concejal del Grupo Mixto, Diego José Calderero; y la bibliotecaria, Carmen Villarrubia, con motivo de la celebración del Día de la Biblioteca.

El alcalde insiste en que con la apertura de esta sala, que acoge una muestra sobre la vida y la obra del autor castellano de relevancia en la literatura española, "el Ayuntamiento continúa la línea de trabajo que comenzó la anterior legislatura donde destaca el creciente interés por la cultura y el arte como motores de crecimiento y de atracción de turistas".

Por su parte, el director de la Fundación Delibes entregó al municipio, a través del primer edil, un volumen facsímil de 'El Camino' que refleja la trayectoria vital y literaria del escritor. Además, se mostró "muy agradecido con el municipio por la



Representantes locales y el director de la Fundación Delibes inauguraron la sala de exposiciones dedicada al autor. | EÑE

iniciativa" y resaltó la importancia de que "el Año Delibes vaya más allá de un año, y esta sala cumple con esa idea".

Asimismo, incidió en la "apuesta decidida de este Consistorio por la cultura y el medio ambiente y que están también en consonancia con el espíritu de la fundación que dirige" y confir-

mó que espera "traer a la familia Delibes de la mano a conocer este espacio expositivo".

La nueva sala ocupa un lugar anexo al espacio expositivo principal del Centro de Interpretación de la Isla del Soto y actualmente alberga la muestra 'Miguel Delibes y la Naturaleza', que pretende ser un homenaje al

escritor en el año de su centenario. Cuenta con paneles de gran formato con fotografías del escritor y textos extraídos de sus libros que reflejan su amor por la naturaleza y su preocupación por el medio ambiente y una selección de su bibliografía. La exposición podrá visitarse hasta el próximo 31 de diciembre.

Santa Marta apela a la legalidad de las ordenanzas ante la anulación del Procurador del Común

EÑE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, se ha visto obligado a explicar la legalidad de las dos ordenanzas fiscales que recientemente ha anulado el Procurador del Común a instancias de la denuncia de la Asociación Vecinal Astormi, que hablaba de irregularidades en el pleno del 26 de diciembre del 2019 en el que se aprobaron dichas normas.

Concretamente, la asociación acusa al equipo de Gobierno de que la sesión "se realizó a puerta cerrada pues el tema a tratar eran las alegaciones presentadas por Astormi", además de que se había celebrado un pleno ordinario tan sólo tres días antes, y que "la urgencia de una sesión no depende de la voluntad de quien la convoca".

Antes estas acusaciones, David Mingo se ha visto obligado a aclarar que fue el propio pleno quien votó la urgencia y que "Astormi conocía que vencían los plazos", por lo que "estas alegaciones se han hecho con la clara intención de provocar un segundo pleno". Además, el regidor ha recordado que el Procurador "no es un juez y no emite sentencias, sino dictámenes que no son vinculantes". Por ello, Mingo invita a Astormi "a que vaya a los juzgados si el Ayuntamiento ha cometido alguna ilegalidad".

## El PP de Peñaranda denuncia que la rotonda del cementerio "permanece en el olvido"

El PSOE anunció hace ocho meses la construcción de la glorieta

TRISOL | PEÑARANDA

El grupo municipal Popular en el Ayuntamiento de Peñaranda afirma que la anunciada rotonda para regular los accesos al cementerio "permanece en el olvido" ocho meses después de que el equipo de Gobierno socialista difundiera su construcción.

"Se han iniciado las obras por la Junta de Castilla y León de refuerzo en el tramo de la CL-610, actuaciones que pasarán por la zona del cementerio, y nos pre-

guntamos qué ha pasado con el anuncio realizado, a primeros de enero por el equipo de Gobierno, referido a la consulta realizada a la Junta sobre la construcción de una glorieta para la reordenación del acceso al cementerio", señalan los populares.

El PP asegura que dicha consulta cuenta ya desde febrero con informe favorable no vinculante al no haberse acompañado el proyecto. "Han pasado ocho meses desde la emisión de este informe

favorable y el equipo de Gobierno no ha movido ficha presentando el proyecto de esta glorieta. Conociendo, además, desde febrero que la Junta tenía previstas el inicio de las obras de refuerzo en la carretera CL-610 y que, de haber tenido un interés real, hubiera sido el momento para presentarlo".

El PP pide al equipo de Gobierno que ofrezca explicaciones a los ciudadanos sobre este asunto y si finalmente va a llevar a cabo la rotonda o no.



Entrada principal al cementerio peñarandino. | TRISOL

Viva mi Pueblo

HOY NOTICIAS DE:

CASTELLANOS | CANTARACILLO | PEÑARANDA | DOÑINOS

Más noticias de la provincia en la sección ¡Viva mi pueblo!

LA GACETA  
desalamanca.es